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關注石排灣交通設施關注石排灣交通設施關注石排灣交通設施關注石排灣交通設施 

近日就石排灣行人天橋進行維修工程，因此居民必須使用臨時的過路設施。然而，

有居民不遵守交通規則，隨意穿越馬路，引發安全隱患。更有居民為了趕上巴士，不顧

紅燈，直接衝過馬路，甚至在十字路口斜切馬路，忽略了來往的車輛。這些行為不僅危

及自身的安全，也給駕駛者帶來困擾和壓力。 

據居民反映，臨時過路設施存在問題。例如，綠燈的時間太短，不足以讓行人安全

過馬路，特別是區內長者；兩段路的綠燈同時亮起，容易造成混亂；等候時間過長，影

響行人的出行效率。 

石排灣公立學校對面的蝴蝶谷大馬路後段為其中亂過馬路的黑點。由於該處有學

校，上下學時間段常有汽車在校門接送學生，不少人擅自穿越馬路，造成交通擁堵和危

險。更有使用輪椅人士為求方便，直接穿行馬路，可謂險象環生。 

就此本人有以下建議： 

-特區政府正研究串聯區內的行人天橋，建立連貫的步行系統的可行性。串聯各組天

橋有助提高天橋的使用率，便利居民出行，配合明年石排灣輕軌線落成，以帶動人流活

化營商氣氛。 

-建議增加行人天橋的電梯數量，並考慮不同人士的需要和安全。以提高行人天橋的

合理性和無障礙化，促進傷健共融社區的建設。 

-在學校附近或有需要地方設置警示牌提醒居民請勿亂過馬路及提醒駕駛者注意速

度，以保護居民的安全。 
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